
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión  Ordinaria Nº QUINCE  celebrada a las 17:30  horas del día  06 
de  MARZO, 2019, por el Concejo Municipal, en el salón de sesiones de la 
Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
 

El Concejo Municipal acuerda solicitar a la Administración la compra de una 

grabadora periodística digital para el Concejo Municipal (grabación de sesiones 

municipales) 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
El Concejo Municipal acuerda solicitar a la Administración, presentar tres 

proformas para la compra de un sistema de audio para el Concejo Municipal, e 

incluirlo en el Presupuesto Extraordinario 2019, y presentarlo el próximo martes 

12 de marzo. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
El Concejo Municipal acuerda solicitar a la Administración, que designe a quien 

corresponde para que asista al Curso “Como elaborar un Manual de 

Procedimiento Municipal Paso a Paso”, (se adjunta invitación) para el día 20 de 

marzo de 2019 en el Hotel Auténtico en Paseo Colón, y que se busquen los 

recursos económicos para que participen y  a la vez comisiona a la Secretaria 

del Concejo Municipal Marianela Arias León para que asista por parte del 

Concejo Municipal. 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
El Concejo Municipal acuerda comisionar al Síndico Wence Hidalgo López, 

cédula  5-0372-0814, a participar del I Encuentro de Formación para los 

Comités Cantonales de la Persona Joven (CCPJ), la cual se llevará a cabo el 



día jueves 14 de marzo del 2019, a partir de las 09:30 a.m en las instalaciones 

de la UNGL (Sabana Sur, San José) 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
Considerando: 
 
Nota en donde solicitan que se les brinde información del Proyecto Eco-
Turístico Catarata Llanos del Cortés. 
 
El Concejo Municipal acuerda dar la nota por recibida. 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
El Concejo Municipal acuerda solicitar a la Administración, coordinar el 

transporte de los materiales de la Escuela Santa Cecilia. 

 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
Considerando  la recomendación de la Contraloría General en oficio N.03135, 
DFOE-DL-0268,  en respuesta al acuerdo N. 88-2019, en donde se solicitaba 
un auditoraje para mejorar la gestión de cobro y el superávit. 
 
El Concejo Municipal acuerda remitir  la anterior respuesta  al señor 
Auditor  Jose Luis Li Sing  y a la Administración, para que en  un plazo de dos 
semanas, emita un plan de acción con respecto a lo que solicita la Contraloría 
General de la Republica. 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
Considerando: 
-Que ante el temor de incrementar las tarifas para llevar la basura a un Gestor 
Autorizado  de Tratamiento de Residuos Sólidos (Llámese Miramar o Santa 
Cruz) -Que en relación a  la indicación que nos había hecho la parte financiera 
de la administración, donde este tipo de procedimientos iba significar un 
incremento alrededor del 70% de la tarifa,  ante el temor que esta situación se 
dé. 
Que referente a la posibilidad de que aumente la morosidad y también 
incrementen los  problemas de salud en el cantón, por el tema de la creación 
de basureros clandestinos. 
 
El Concejo Municipal acuerda  rechazar de primer plano la solicitud presentada 
por el señor Vernon Rodríguez, hasta no tener la información suficiente, con 
respecto al impacto  económico que esto significaría en las tarifas 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 
 


